
AMÉRICA INAUGURA ESCOLINHA DE
FUTEBOL EM ANTÔNIO PEREIRA

Por: Hellen Perucci

No último sábado, 29/10, aconteceu em Antônio Pereira a cerimônia de inauguração da escolinha de
futebol do América FC. O evento contou com amistosos entre a escolinha de Mariana e os futuros
alunos de Antônio Pereira, que já participavam de ações sociais voltadas para o esporte. Estiveram
presentes representantes da Salum Construções, Vale e lideranças da comunidade.

Marcus Salum, proprietário da Salum Construções e presidente da SAF do América esteve presente
na inauguração e falou sobre a iniciativa das empresas:

“Primeiramente, uma satisfação muito grande por estar na comunidade de Antônio Pereira e poder
ter o prazer de inaugurar essa escolinha, esse é um projeto que nos enche de orgulho. É uma
parceria entre América e Vale porque temos exata dimensão da importância que é a interação entre
comunidade e as empresas que trabalham aqui na região. O América tem várias escolinhas no estado
de Minas Gerais e uma expertise muito grande. Sou dono da Salum há 45 anos e presidente do
América, então, juntei as duas coisas com esse programa muito bem organizado pela Vale, que é o
partilhar” explicou. 

Salum também pontuou sobre a importância do esporte no quesito social:

“Essa divisão social que temos no Brasil, temos que desenvolver projetos para aumentar a inclusão.
Estou muito feliz. Acredito que a escolinha representa para cidades esperança para todos os
meninos, para tirá-los de coisas ruins e para sonhar com coisas melhores. A interação e a educação
que a escolinha de futebol traz é muito importante para o país”, celebrou.

O coordenador das categorias de base do coelho, Elói Assis, ressaltou a importância da formação,
também, de valores: 

“O América é hoje uma das maiores escolas de futebol do país. Formamos grandes jogadores e a
gente vem com muita alegria e incentivo fazer com que essa comunidade tenha essa oportunidade.
Essas crianças praticarem esportes aqui sobre uma coordenação forte, que é a coordenação do
América, que é um dos clubes que mais formam jogadores no país. Temos certeza que vamos extrair
alguns meninos e meninas daqui para irem para a base do clube, e se tornar atleta profissional,
quem sabe um dia é um sonho de todos nós. E é só observar que notamos muita gente boa de bola”,
explicou. 

Sobre a formação de atletas, Elói ressaltou que a formação de pessoas é, também uma grande
conquista: 
“Quem sabe não levamos um moleque desse para virar um grande jogador? Mas também, se não
conseguimos que se torne um atleta, temos uma preocupação muito maior que é a formação integral
desses meninos, que vieram da captação das escolas municipais, estaduais e particulares fazendo



questão que estejam matriculados e frequentes nessas escolas. Isso é super importante para nós que
esse menino tenha uma continuidade na formação escolar e no esporte e, com isso eu acho que a
gente vai conseguir, formar grandes jogadores, grandes pessoas e grandes homens”, avaliou.

Para o projeto foram doados 200 conjuntos esportivos e materiais de treino e jogo como bolas e
cones. A reforma completa do Estádio Manoel Furtado, Campo do Pereirão, também está prevista
por iniciativa das empresas.
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